

Gelungene Premiere: Der Schützenverein Elfershausen veranstaltete zum ersten Mal ein Traktorziehen. Die fünfköpfigen Teams mussten einen zirka fünf Tonnen schweren Traktor, den die Firma Landhandel Müller aus Hammelburg zur Verfügung stellte, möglichst schnell 15 Meter weit mit Muskelkraft zu ziehen. Es gewann die Mannschaft „Dick und Durschtig“ mit einer Gesamtzeit aus zwei Durchgängen von weniger als 30 Sekunden. Die Siegesprämie waren zehn Liter Gerstensaft. Es folgten die Teams „Heiko und die starken Männer“ und die „Saaletaler“. Die siebenköpfige Damenmannschaft belegte mit knapp 35 Sekunden den 4. Platz. Auf den weiteren Plätzen landeten die Feuerwehr Elfershausen, „Die Stecher“ und das Team „Erster Platz“. Auch die Kinder durften sich am Traktor beweisen und wurden hierfür mit vielen Süßigkeiten belohnt. Auch nächstes Jahr soll es wieder ein Traktorziehen geben. red/Foto: privat

